Nur hier angezeigt!





Zur Versendung liegt bereit:

Der Franc im Saargebiet

Von

Dr. oec. publ. Hermann Savelkouls

Zweite, erweiterte Auflage / Geheftet M. 50 .-

Bereits ein halbes Jahr nach dem ersten Erscheinen dieser hochwichtigen Schrift eines Saarländers über den Währungswechsel im Saargebiet, die wegen ihrer Sachkunde und des von allen Schlagwörtern freien Ernstes der Darstellung den
lebhaften Beifall der Kritik und aller politisch-wirtschaftlich interessierten Kreise Deutschlands gefunden hat, ergibt sich
die Notwendigkeit zur Ausgabe einer neuen Auflage. Vielfach verbessert und erweitert wird diese belehrende "Chronik
französischer Herrschaft über ein reindeutsches Land" die Beachtung noch in erhöhtem Maße auf sich ziehen.

Verlangzetfel in der Beilage

J. G. Cotta'sche Buchhandlung Nachfolger / Stuttgart und Berlin

Einladung zur Subskription!

Im Juli erscheint

Z

der Roman

Der Judas wider sich selbsi

Aus den nachgelassenen Papieren von A. Z.

Aus dem Inhalt: Über die Jugendbewegung und die falsche Richtung der freien Schulen. / Über die Propheten. / Entwurf zu einem wahren Anti-Blüher. / Die stärkste Stelle in Blühers Position. / Vox populi—vox Dei. / Ist Eros ein Gott? / Der Ausbruch der Hungersnot. / Über die metaphysische Unmöglichkeit der Mehrehe. / Georg Waldows Schicksal.

Der Roman enthält den bisher stärksten Angriff auf Blühers Philosophie, ohne dessen Widerlegung Blühers philosophische Position erschüttert ist.

Umfang: etwa 100 Seiten. / Preis: etwa Mark 35.—.
Subskriptionspreis bis 15. Juli 1/4 niedriger.
Werbeplakate mit Hinweis auf die Subskription kostenlos.

Zettel liegt bei.

Der Weiße Ritter Verlag / Berlin C 19

ERKLARUNG

Infolge plößlicher Erkrankung des Verfasssers läßt sich das im Börsenblatt Nr. 132 für Juli angekündigte neue Buch

König Ludwig II

und seine Welt

von

Georg Jacob Wolf

nicht so schnell fertigstellen, wie ich gehofft hatte. Ich muß daher die Ausgabe auf unbestimmte Zeit verschieben und kann auch weitere Bestellungen zu den damals angegebenen Preisen für mich verbindlich nicht mehr annehmen. Die bisher eingegangenen Bestellungen werde ich bei Erscheinen so ausführen, wenn mir nicht die fortschreitende Geldentwertung auch dies unmöglich macht, dann aber vorher die neuen Preise noch mitteilen.

FRANZ HANFSTAENGL MÜNCHEN